

Liebe Teilnehmer am Graphiktausch zum Tag der Druckkunst 2021,

Ich bedanke mich herzlich für Eure wunderbaren Beiträge:

Jeder ist für sich überzeugend.

Und die Vielfalt der gewählten Techniken und Themen ist überwältigend.

Insgesamt haben wir fast 40 Arbeiten zusammen, die einen beeindruckenden Querschnitt durch die aktuelle Druckkunst vorführen – fast alle sind nämlich um 2020 entstanden.

Sehr gern hätte ich die Arbeiten ab dem 14.3. - wie im anliegenden BBK Flyer ausgewiesen – im Stadtmuseum Brandenburg gezeigt. Wir hatten dafür 3 schöne Räume reserviert. Leider läßt sich diese Idee lockdownbedingt nicht umsetzen.

Deshalb muss ich auf die angedachten Rückfallebenen zurückgreifen:

Ab dem 15.3.2021 werden alle Arbeiten digital auf meinem Blog [www.kuenstlerbuecher.wordpress.com](http://www.kuenstlerbuecher.wordpress.com) zu sehen sein.

Ebenfalls am 15.3.2021 findet eine (von uns unabhängige) Aktion zum Tag der Druckkunst im Druckladen des Sonnensegels in Brandenburg/Havel statt. Dort werden unsere Arbeiten für mehrere Wochen in Buchform ausliegen und Besuchern (hoffentlich) zugänglich sein. Ausserdem wird Radio Pax darüber berichten.

Vielen Dank für die anregende Zusammenarbeit,



Constante Urweiser

2021



Eintrag im  
Bundesweiten Verzeichnis  
Künstlerische Drucktechniken des  
Hochdrucks, Tiefdrucks, Flachdrucks,  
Durchdrucks und deren Mischformen

Dear Participants in the Graphic Arts Exchange for the Printmaking Heritage Day 2021,

Thank you so much for your wonderful contributions:

Each one is compelling in its own right.

And the variety of techniques and themes chosen is overwhelming.

All in all, we have almost 40 works together that present an impressive cross-section of current printmaking - after all, almost all of them were created around 2020.

I would have been very happy to show the works from 14.3. - as indicated in the attached BBK flyer - in the Brandenburg City Museum. We had reserved 3 beautiful rooms. Unfortunately this idea cannot be realized due to Covid19lockdown.

Therefore, I have to realise the following fallback levels:

From 15.3.2021 on all works will be digitally shown on my blog [www.kuenstlerbuecher.wordpress.com](http://www.kuenstlerbuecher.wordpress.com).

Also on 15.3.2021 will be a printing action (independent of us) for the Day of Print Art at the Sonnensegel print store in Brandenburg/Havel. Our works will be displayed in book form for several weeks and will (hopefully) be accessible to visitors, both activities will be accompanied by the local radio,

Many thanks for your stimulating cooperation,

